
Betreff: Antrag zur Beschaffung eines Mähroboters für den Hauptplatz des SC Haagen 1932 e.V. 

Sehr geehrte Mitglieder der Mitgliederversammlung des SC Haagen 1932 e.V., 

wir möchten hiermit im Namen des Jugendvorstandes einen Antrag zur Beschaffung eines 

Mähroboters für unseren Hauptplatz stellen. Die Anschaffung dieses Geräts ist von großer Bedeutung 

für die Pflege und Instandhaltung unseres Vereinsgeländes. Wir beabsichtigen, die Finanzierung 

durch das Vereinsvermögen und durch Fördermittel sicherzustellen. 

Begründung: Unser Hauptplatz ist das Herzstück unseres Vereins und wird von zahlreichen 

Mitgliedern und Gästen genutzt. Um die Qualität des Rasens und die Sicherheit der Spieler zu 

gewährleisten, ist eine regelmäßige und präzise Rasenpflege erforderlich. Ein Mähroboter ermöglicht 

eine kontinuierliche und effiziente Pflege des Rasens, ohne zusätzlichen personellen Aufwand. 

Finanzierung: 

1. Vereinsvermögen: Wir schlagen vor, einen Teil unseres Vereinsvermögens für die Anschaffung 

des Mähroboters zu verwenden. Dies wird langfristig zu Einsparungen bei den Pflegekosten 

führen. 

2. Fördermittel: Wir sind bestrebt, Fördermittel von staatlichen Stellen oder Sportverbänden zu 

beantragen, um die finanzielle Belastung für den Verein zu minimieren. Hierbei werden wir 

alle erforderlichen Schritte unternehmen, um diese Mittel zu erhalten. 

Erwartete Vorteile: 

• Verbesserte Rasenpflegequalität. 

• Zeit- und kosteneffiziente Rasenpflege. 

• Reduzierung des personellen Aufwands. 

• Verbesserung der Spielsicherheit für unsere Mitglieder. 

Zusammenfassend möchten wir Euch darum bitten, die Beschaffung eines Mähroboters für unseren 

Hauptplatz zu unterstützen. Dieses Gerät wird nicht nur die Qualität unseres Vereinsgeländes 

verbessern, sondern auch langfristig Kosten sparen. Wir sind überzeugt, dass diese Investition den SC 

Haagen 1932 e.V. weiter stärken wird. Kostenpunkt cirka 20.000 EUR ohne Einberechnung jeglicher 

Fördermittel und inklusive MWST. Fördermittel plus MWST mindestens 8000,00 EUR. 

Der geschäftsführende Vorstand ist für die Umsetzung verantwortlich und darf dafür 

selbstverständlich ein Projektteam gründen. Sehr gerne können sich Mitglieder der 

Mitgliederversammlung zur Unterstützung melden. 

Wir freuen uns auf Ihre Diskussion und Entscheidung zu diesem Antrag in der kommenden 

Mitgliederversammlung. 

Mit sportlichen Grüßen, 

Der Jugendvorstand 

 

Michael Schultz, Bernhard Piller         

 Mina Balling, Lukas Weigert, Patrick Gueth, Karin Berg, Perry Mueller-Bauer, Thorsten 

Attinger, Pascal Arglebe 


